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父から教わった
商売の３ヶ条
� 会　員　　白壁　浩之君

会員卓話

１ ．6/13（土）੩Ԭ第2̜第1回次ظ会長・幹事会
⇒野際次期会長・็ଜ次期幹事　2名出席
２ ．地۠ݚम協議会̙̫̙・資料
⇒�出席ཁありのొ者へ・֤ࣗࢹௌをよろし
くお願いします

東君…あとすところ2ճとなりました。よろしくお願
いします。
ೇ君…࠺のੜ日のお祝いありがとうございます。
็ଜ君…京丸うなぎさんの塚本さんにはお世話にな
りました。
清君…おੜ日のお祝いありがとうございました。ָ
しいޙのૅجをあと10年で作り、ؾݩなόΞさん
を指します。
白壁君…ࠓ日は卓話をさせていただきます。Ͳう よͧ
ろしくお願いします。また、くなりましたが、ϑェイ
スγールドありがとうございました。
ԣߔ君…ޙࠓはよろしくお願いします。

　γラΧベࣃՊҩӃが開ۀして21年にಥ入。改め
てՈはのこと、スタοϑ・ױ者様・ۀ者さん・
༑人たちに感謝・感謝です。さて、ੜ前沼津ＲＣに
お世話になったの話です。は、よくࢲに、h ᱘る
ものٱし͔らずʱとࣖにタコができる΄Ͳݴっていま
した。ͦ んなが開ۀ前にചの3ϲについて話し
てくれました。ͦ れは、ᶃ仕事にތりを持ちなさいᶄ
Ҭにࠍれろᶅঁにࠍれろçですʂçᶅは、好きউ
手やっていたあなたにݴわれたくないʂ（স）とಥっ
ࢲなのでڌみたくなりますが、Ոఉは全ੜ活のࠐ
なりに大事にしています。また、いろんなΤϐソード
をະだにいろんな方͔らฉきます。ͦれをฉくたび
に、は本に皆さん͔らѪされていたんだな͊と改
めて感じます。h 人は2度ࢮ͵ とɦいうݴ༿があります
が、は皆さんの心の中でずっとੜきଓ͚ています。
れるような人ތたち͔らڙࢠ、の親としてࣇも2ࢲ
間に成長することをいます。ޙ࠷にҎ前もお話しし
たh 予祝 とɦは、ઌに祝うこと。ࠓ年はコロナででき
な͔ったh おՖݟ こɦͦ 、日本人が実ફしていたݹ、
ເ（願い）をえるためのҾき寄せの๏則です。実は、
ਆタイࡕ年͔らࡢがࢯ介ܒの間でもある大ౢࢲ
ΨースのϝンタルトϨーナーになっています。ようやく

2019 年 7月度　　　　　　　　出　席　一　覧　表　　　　　出席委員会　

氏　名 出席回数 氏　名 出席回数 氏　名 出席回数 氏　名 出席回数 氏　名 出席回数
出席計算に用いた
会員延数　183 名
例会出席％ 89.62
地区報告％ 96.17

※出席回数・当Ｃ欄の
枠入数字はホームクラ
ブ 100％を示す。

当C 他C 当C 他C 当C 他C 当C 他C 当C 他C
東 4 1

4 0
3 1
4 0
4 0
4 0
3 0
4 0
4 0
3 1

小　林 3 1
3 0
3 0
4 2
4 0
2 1
3 0
2 2
0 0
4 0

野　口 2 2
4 1
2 2
4 0
4 0
4 1
4 0
4 0
4 0
4 2

白　壁 4 1
4 0
4 0
4 0
4 0
4 0
3 0
4 0
4 0
4 0

渡邉（真） 2 2
2 0
4 0
4 0
4 0
4 0
4 0

道　前 髙　地 大　石 杉　山 渡邉（秀）
原　田 楠　木 大　熊 勝　呂 渡邊（洋）
服　部 峯　村 奥　村 寺　田 渡辺（芳）
細　澤 峯　尾 大　村 辻 山　口
今　田 三　好 太　田 塚　本 山　本
石　川 望　月 大　友 ●恒吉 吉　野
石　渡 森　藤 向　坂 上　田
實　石 ●村上 清 渡邉（好）
木　村 野　際 積 渡邉（雅）
●は出席免除者

プロ野ٿが開ນしましたʂࠓ年のࡕਆのͻとຯҧう
活༂をޤうご期。দԼ幸೭ॿࢯのݴ༿「感謝の心
がߴまれߴまる΄Ͳ、ͦれに正ൺ例して幸感が
まって行く。」「人の長ॴがଟくにつく人は、幸せߴ
である。」これ͔らもロータリΞンの一員として、感謝
のؾ持ちを忘れずに、ָしみながらؤுっていきま
す。ご清ௌありがとうございました。感謝をࠐめて…。

2019 年 8月度　　　　　　　　出　席　一　覧　表　　　　　出席委員会　

氏　名 出席回数 氏　名 出席回数 氏　名 出席回数 氏　名 出席回数 氏　名 出席回数
出席計算に用いた
会員延数　183 名
例会出席％ 86.34
地区報告％ 95.08

※出席回数・当Ｃ欄の
枠入数字はホームクラ
ブ 100％を示す。

当C 他C 当C 他C 当C 他C 当C 他C 当C 他C
東 4 1

4 0
2 2
3 1
4 1
2 1
3 1
4 0
4 0
3 0

小　林 3 1
3 0
2 0
4 0
4 0
3 1
2 0
4 0
0 0
3 1

野　口 4 0
4 0
4 0
4 0
4 0
4 0
4 0
4 0
4 0
4 0

白　壁 3 1
4 0
2 2
4 0
4 0
2 2
3 1
4 1
4 0
4 0

渡邉（真） 4 0
1 1
3 1
4 0
4 1
3 1
4 0

道　前 髙　地 大　石 杉　山 渡邉（秀）
原　田 楠　木 大　熊 勝　呂 渡邊（洋）
服　部 峯　村 奥　村 寺　田 渡辺（芳）
細　澤 峯　尾 大　村 辻 山　口
今　田 三　好 太　田 塚　本 山　本
石　川 望　月 大　友 ●恒吉 吉　野
石　渡 森　藤 向　坂 上　田
實　石 ●村上 清 渡邉（好）
木　村 野　際 積 渡邉（雅）
●は出席免除者

出席報告
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第3314回例会	 2020.6.26

会長挨拶� 会　長　東　　फಙ
　皆さんこんにちはʂࠓ�日はࢲの年度の࠷終例会となります。
思いฦせ、会長ब任のѫࡰをしたのがついઌ日のようなؾ
がします。これ͔らϝインプログラムでのୀ任のѫࡰもありま
す͔ら、ࠓ日はࢲのੜۀにؔわる近ࠒのࡶ感を話させていた
だきます。
　よく開ۀҩの役ׂに「Ҭҩྍ」にݙߩして…というϑϨー
ζをฉいたことがある͔と思いますが、ࢲはよく͔ ͔りつ͚の
者さんには「皆さんのおӄで食させてもらってます」とױ
ஊながらにࡶஊすることがあります。親の͔らのױ者さん
もͦのଟくがَ੶に入られて、通Ӄされているױ者さんの半数
Ҏ上が75ࡀより上でめられており、変わりなくམちணいてい
る時はྍ半分、世間話半分といったॴでしΐう͔。振りฦっ
てみると、ҩࢣ人ੜの࠷ॳの20年はओとしてපӃで֎Պҩと
してमۀを積んできましたので、「臨চ」というݴ༿の響きにෆ
思議なັ力を感じていました。実は、2年のݚमҩを終えたޙ、
֎ՊපཧをֶͿため「ૅج」のපཧֶࣨڭに出しておりまし
た。手ज़でऔり出されたଁثのஅやපؾでくなったױ者
さんのපཧղなͲも行いましたが、やはりҩࢣとしてのج本
はױ者さんのচに臨み（ࠓ෩にݴえ「ベοドαイド」にとݴう
のですが）、֎Պҩであれ毎ே、手ज़ࣨに入る前にපࣨの
はຑਲ͔ら֮ޙまります。ज़࢝を出すところ͔らإ者さんにױ
めたױ者さんのらで無事に手ज़を終えたことの報告もあり、
ୀӃまで、毎日のճ・処ஔがଓきます。沼津にって͔らも、
֎来ྍのらࡏ๚ྍをগしずつ行っており、やはり
ҩྍの原はປݩでױ者さんをることにあると再認ࣝして
おりました。し͔し、世の中は変わるもので、新型コロナ感છ
の֦大止のため、ࡏݱは「時ݶతાஔ」としてオンライン
やి話によるॳも認められ、පӃ・ྍॴという「」を前
提にしないҩྍαーϏスの提ڙもՄな時になりました。ै
来、ҩࢣ๏20では無ྍ࣏・をې止しており、ྍは
「対໘」をج本としていました͔ら、とても大きな変Խです。
の੍ن改ֵਪਐ会議ではҩྍや介ޢについて「人の行ҝ
をσジタルٕज़により補・替することで、大෯なޮԽ・
࣭の上がࠐݟめる、σジタルԽによるポテンγϟルが大きい
分野」とҐஔ͚ているようです。
　さて、զ ロ々ータリΞンは、この新型コロナの時において、
らൈ͚出してオンライン例会のσジタル時͔ߟঢ়維持思ݱ
をͲうき合いながらੜきていく͔ がわれています。沼津
ＲＣはこれらの՝について次世のϝンόーを中心に活動
し、同時に֎へ͔ってͦれらを発৴していくことを願ってࢲ
のޙ࠷の例会のѫࡰとさせていただきます。
ゲスト ಙ様（沼津）ٱ　藤ޙ�
他ＲＣ出席 �野際君・็ଜ君（6õ13੩Ԭ第2グループ第1ճ

会長・幹事会）

ܽ席者（7名）
ಓ前君、ࠓ田君、খྛ君、ೇ君、
็ඌ君、積君、渡ᬑ（༸）君

46

46

39

84õ78

93õ48

7月3日（金）
　正副会長・幹事ब任ѫࡰ

会員生日　ଜ　　君
݁ࠗ記念日　大石　ত༟君

7月10日（金）
　クラブ協議会（例会30分延長）
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会長退任挨拶

 会　長　　東　　宗徳

　この࠷終例会の日をܴえるにたり、まずは会員
の皆様のこの1年間のご協力とご支ԉに感謝いたし
ます。本にありがとうございました。振りฦれ、
にとっては長いようで、とてもい1年でした。ಛにࢲ
年3月上०͔ら5月Լ०まで新型コロナ感છのࠓ
֦大止のため連ଓ 10 ճの休会によりॳの年間
44ճのܭը（上期21ճ、Լ期23ճ）が34ճとなってし
まいました。この間、第3ճクラブ協議会と̜ 補ࠤ期
๚、親睦・職ݚۀमཱྀ行はじめ֤छの行事がこ
とごとく中止となりました。また、6月͔らの例会の再
開に際しても、ෆ҆だら͚の再スタートでしたが、皆
様のおӄでԿと͔࠷終例会にたͲりணいて内心΄っ
としているところです。
　さて、ࠓ年度のＲＩテーマは「ロータリーは世քを
つな͙」でした。ࠓ年度はクラブとしての大きなイベン
トもない中で、クラブ内の݁ଋをॏࢹして「ロータ
リーでつながろう」のԼ、渡邉雅তݚमリーダーの指
ಋでクラブの中長期のඪとして沼津ＲＣ戦ུܭը
をまとめさせていただきました。ޙࠓのクラブ運Ӧに
役立てていただきたいのと、内容については年度毎
にόージϣンΞοプがなされることを望みます。
　この1年間は会長をめて大変なこともͦれなりに
ありましたが、ࠓճ会長になってྑ͔ったことをڍげ
るとすると、দの区大会1日の൩さん会の食事
がとてもૉらしく、積ઌੜのԞ様の༠いでＲＩ会
長ཧ࠺をғんでه೦ࣸ真ࡱ影、さらには2日
はΞクトγテΟの大ホールに手を振りながら立ち、
͔らݟ渡す٬席のܠ৭に感動したことです。
　一方で೦だったことは、ԿとݴってもԼ期にݟ
われた新型コロナ感છですが、3͔月間にわたり
Ｒ活動が΄΅ఀ止ঢ়ଶとなりました。本日、事ہ
͔らは֤委員会のࠓ年度事ۀ報告の原ߘґཔが出
されましたが、֤委員長さんにとりましてはԼ期の活
動内容が΄とんͲないॴもあり、ಛに財団寄やถ
山ֶ事ۀの寄については100万ドルの食事分が
ճらな͔ったため、ͦれͧれ区ඪにಧ͔ず例年
になくݫしい内容となりました。
　ここで、ࠓ年度は第3ճクラブ協議会が開͔れな
͔ったため、本来は֤委員長さん͔らの事ۀ報告内
容ですが、ओなものをऔり上げて会長͔らのϝοηー
ジをఴえました。
１�）出席にؔしてはम正出席 100ˋはϝーキϟο
プあと1名で100ˋになるॴが4ճありましたが、
೦ながらありませんでした。なお、通算出席は
83õ1ˋでした。ৗに「Ｒの原は例会にあり」
２�）プログラムにؔしては会員職ۀ卓話をॆ実させ
ていただき、山口さんごࢠଉཧもؚめて13ܭ会
員に話していただき大変好ධでした。来期もࠓ期
できな͔った会員のお話がฉ͚ることをָしみに
しています。

３�）会員維持増強についてはୀ会者3名、入会者1
名で期ट会員数47名、期会員数45名でした。७
೦な݁Ռに終わりましたが、来期は2名というݮ
新型コロナにෛ͚ないよう೪り強く増強にऔりん
でください。
４�）マイロータリーొঢ়گは5/27時のొঢ়گ
はඪの85ˋを上ճる86õ67ˋでした。100ˋまで
もう一ଉです。
５�）ถ山ക吉ه೦ؗ50प年ه೦式యは9/14に行わ
れ、ཪ方୲やで活༂したϝンόーは本に
ૉらしい活༂でした。
６�）クラブリーダーҭ成のためのＲ̡Ｉݚम（ύート
ᶗ）にはクラブ͔らも2名がࢀՃされましたが、ԕ
く࡛ 。मもあり大変ご苦労様でしたݚでのۄ
７�）੨গ年委員会は8月に沼・ۅཅߍߴを例会に
ট、活動内容を紹介してもらい、9月֟田清
掃、10 月はポリオ֗಄ื金にࢀՃしてもらいまし
た。Ҿきଓき次世を୲うए者のࢀՃを期した
いと思います。
８�）ෳ数クラブ合同奉仕作ۀとして10/6に沼津4Ｒ
Ｃ合同ポリオ֗಄ื金活動をαントムーン֟田
で行いましたが、ଞクラブとの連ܞは事前の調
もؚめてとても大変なことでした。「ܧଓは力なり」
̕�）財団補ॿ金事ۀとして指定ੜ活介ޢ事ۀॴ
「Ϗーンζ」にηラϐーマοト寄ଃ事ۀを行いました。
Ҭにはզ々の支ԉをඞཁとする方々がまだଟく
いますのでこの事ۀのܧଓをお願いいたします。
10�）クラブの報については̛̗のߘが好ධでし
た。ޙࠓも皆さんの「いいͶʂ」をお願いします。
11�）「千本をよくする会」活動は沼津ＲＣのΞイσン
テΟテΟです。ޙࠓもकりҭててください。
　Ҏ上、まだ山あるのですが、֤委員長さんをは
じめ会員の皆様には本にご苦労様でした。ৄ 細に
つきましてはޙ日発行される事ۀ報告書をごཡに
なってください。
　なお、ݒ案のϝークΞοプにؔするクラブ定款変更
に伴うクラブ細則改正につきましては、ࠓ日のཧ事会
で承認されれ、野際年度の総会で議決となります。
手ଓきが大変れてしまったことおび申し上げま
す。
　来週水༵日にはいよいよ細澤前会長͔らड͚
औった「タスキ」が次期野際会長に渡りますが、この1
年間にわたりৗにࢲを支えてくれた渡邉好司幹事、
ཧ事・役員、֤ 委員会の皆様方、ླ 事ہ員、会
のඋとਐ行にܞわっていただいた ・̨Ａ・Ａ、沼津
リόーαイドホテルのスタοϑの皆様方に感謝申し上
げୀ任のѫࡰとさせていただきます。

正副会長・幹事　就任挨拶正副会長・幹事　退任挨拶
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会長退任挨拶

 会　長　　東　　宗徳

　この࠷終例会の日をܴえるにたり、まずは会員
の皆様のこの1年間のご協力とご支ԉに感謝いたし
ます。本にありがとうございました。振りฦれ、
にとっては長いようで、とてもい1年でした。ಛにࢲ
年3月上०͔ら5月Լ०まで新型コロナ感છのࠓ
֦大止のため連ଓ 10 ճの休会によりॳの年間
44ճのܭը（上期21ճ、Լ期23ճ）が34ճとなってし
まいました。この間、第3ճクラブ協議会と̜ 補ࠤ期
๚、親睦・職ݚۀमཱྀ行はじめ֤छの行事がこ
とごとく中止となりました。また、6月͔らの例会の再
開に際しても、ෆ҆だら͚の再スタートでしたが、皆
様のおӄでԿと͔࠷終例会にたͲりணいて内心΄っ
としているところです。
　さて、ࠓ年度のＲＩテーマは「ロータリーは世քを
つな͙」でした。ࠓ年度はクラブとしての大きなイベン
トもない中で、クラブ内の݁ଋをॏࢹして「ロータ
リーでつながろう」のԼ、渡邉雅তݚमリーダーの指
ಋでクラブの中長期のඪとして沼津ＲＣ戦ུܭը
をまとめさせていただきました。ޙࠓのクラブ運Ӧに
役立てていただきたいのと、内容については年度毎
にόージϣンΞοプがなされることを望みます。
　この1年間は会長をめて大変なこともͦれなりに
ありましたが、ࠓճ会長になってྑ͔ったことをڍげ
るとすると、দの区大会1日の൩さん会の食事
がとてもૉらしく、積ઌੜのԞ様の༠いでＲＩ会
長ཧ࠺をғんでه೦ࣸ真ࡱ影、さらには2日
はΞクトγテΟの大ホールに手を振りながら立ち、
͔らݟ渡す٬席のܠ৭に感動したことです。
　一方で೦だったことは、ԿとݴってもԼ期にݟ
われた新型コロナ感છですが、3͔月間にわたり
Ｒ活動が΄΅ఀ止ঢ়ଶとなりました。本日、事ہ
͔らは֤委員会のࠓ年度事ۀ報告の原ߘґཔが出
されましたが、֤委員長さんにとりましてはԼ期の活
動内容が΄とんͲないॴもあり、ಛに財団寄やถ
山ֶ事ۀの寄については100万ドルの食事分が
ճらな͔ったため、ͦれͧれ区ඪにಧ͔ず例年
になくݫしい内容となりました。
　ここで、ࠓ年度は第3ճクラブ協議会が開͔れな
͔ったため、本来は֤委員長さん͔らの事ۀ報告内
容ですが、ओなものをऔり上げて会長͔らのϝοηー
ジをఴえました。
１�）出席にؔしてはम正出席 100ˋはϝーキϟο
プあと1名で100ˋになるॴが4ճありましたが、
೦ながらありませんでした。なお、通算出席は
83õ1ˋでした。ৗに「Ｒの原は例会にあり」

２�）プログラムにؔしては会員職ۀ卓話をॆ実させ
ていただき、山口さんごࢠଉཧもؚめて13ܭ会
員に話していただき大変好ධでした。来期もࠓ期
できな͔った会員のお話がฉ͚ることをָしみに
しています。

３�）会員維持増強についてはୀ会者3名、入会者1
名で期ट会員数47名、期会員数45名でした。७
೦な݁Ռに終わりましたが、来期は2名というݮ
新型コロナにෛ͚ないよう೪り強く増強にऔりん
でください。
４�）マイロータリーొঢ়گは5/27時のొঢ়گ
はඪの85ˋを上ճる86õ67ˋでした。100ˋまで
もう一ଉです。
５�）ถ山ക吉ه೦ؗ50प年ه೦式యは9/14に行わ
れ、ཪ方୲やで活༂したϝンόーは本に
ૉらしい活༂でした。
６�）クラブリーダーҭ成のためのＲ̡Ｉݚम（ύート
ᶗ）にはクラブ͔らも2名がࢀՃされましたが、ԕ
く࡛ 。मもあり大変ご苦労様でしたݚでのۄ
７�）੨গ年委員会は8月に沼・ۅཅߍߴを例会に
ট、活動内容を紹介してもらい、9月֟田清
掃、10 月はポリオ֗಄ื金にࢀՃしてもらいまし
た。Ҿきଓき次世を୲うए者のࢀՃを期した
いと思います。
８�）ෳ数クラブ合同奉仕作ۀとして10/6に沼津4Ｒ
Ｃ合同ポリオ֗಄ื金活動をαントムーン֟田
で行いましたが、ଞクラブとの連ܞは事前の調
もؚめてとても大変なことでした。「ܧଓは力なり」
̕�）財団補ॿ金事ۀとして指定ੜ活介ޢ事ۀॴ
「Ϗーンζ」にηラϐーマοト寄ଃ事ۀを行いました。
Ҭにはզ々の支ԉをඞཁとする方々がまだଟく
いますのでこの事ۀのܧଓをお願いいたします。
10�）クラブの報については̛̗のߘが好ධでし
た。ޙࠓも皆さんの「いいͶʂ」をお願いします。
11�）「千本をよくする会」活動は沼津ＲＣのΞイσン
テΟテΟです。ޙࠓもकりҭててください。
　Ҏ上、まだ山あるのですが、֤委員長さんをは
じめ会員の皆様には本にご苦労様でした。ৄ 細に
つきましてはޙ日発行される事ۀ報告書をごཡに
なってください。
　なお、ݒ案のϝークΞοプにؔするクラブ定款変更
に伴うクラブ細則改正につきましては、ࠓ日のཧ事会
で承認されれ、野際年度の総会で議決となります。
手ଓきが大変れてしまったことおび申し上げま
す。
　来週水༵日にはいよいよ細澤前会長͔らड͚
औった「タスキ」が次期野際会長に渡りますが、この1
年間にわたりৗにࢲを支えてくれた渡邉好司幹事、
ཧ事・役員、֤ 委員会の皆様方、ླ 事ہ員、会
のඋとਐ行にܞわっていただいた ・̨Ａ・Ａ、沼津
リόーαイドホテルのスタοϑの皆様方に感謝申し上
げୀ任のѫࡰとさせていただきます。

正副会長・幹事　就任挨拶正副会長・幹事　退任挨拶
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副会長退任挨拶

 副会長　　野際　宏行

幹事退任挨拶

 幹　事　　渡邉　好司

　副会長としてこの1年、ԋ前のテーブルでաごさ
せていただき、東会長と渡邉幹事のクラブ運Ӧを
近にษ強させていただきました。
　副会長の職は、会長のܝげられました「ロータ
リーでつながろう」にͮجきクラブの運Ӧ・例会がԁ
することが職であࠤにਐめられるよう会長を補
るとともに、来る年のために४උをえるわ͚でござ
いますが、この1年を振りฦりますと、会長を補ࠤさ
せていただくػ会は΄とんͲなく、渡邉幹事のきめ
細や͔なྀと૬まってスムーζなクラブの運Ӧが 2
月まではਐんでおりました。
　コロナ禍の影響が出࢝めました3月Ҏ߱、クラブ運
Ӧにも前例のない対Ԡがٻめられ、会長・幹事をはじ
め会員の皆様もށわれることがଟ͔ったと思いま
す。感છ֦大止のため、例会の臨時休会や運Ӧ方
を決めるཧ事会の開催もままならず、会長・幹事に
はご苦労がઈえな͔ったこととഈしております。
　例会の臨時休会のさな͔、東会長͔らಧいた手ࢴ
には、会員皆様の݈߁にྀなさるおؾ持ちと、Ｒ
活動の原は、例会にあるという強い৴೦をお持ち
になりながらも、臨時休会をしな͚れならないとい
う、やるせないおؾ持ちが手にऔるようにわ͔りまし
た。次年度に͚ましての区行事もすてが中止、
開催方๏の変更 、々ށう日々がଓきました。
　6月͔らは、ܗଶを変えての例会が再開できました
ことは本にྑ͔ったと思いますし、会員の皆様が
ମ調を่されることなく例会にご出席いただ͚てい
ることがԿよりとߟえております。
　来週には、新年度がスタートするわ͚でございま
す。イϨΪϡラーなクラブ運Ӧもଟ あ々る͔とはଘじ
ますが、็ଜ次期幹事のお力をおआりして、東会長
͔らのόトンをしっ͔りड͚औらせていただくॴଘで
ございますので、Ҿきଓきお力ఴえをいただきますよ
うお願い申し上げます。

　1年間にわたり幹事として、皆様にはたいへんお世
話になりました。心よりྱޚ申し上げます。ॳ、ࡏ
੶年数にൺＲＣの知ࣝがগなく、པりのないࢲに
幹事職は無ཧだと思っていました。し͔し、皆様͔
らの༏しいݣؾいや、さりげないྀをいただきな
がら、親ஸೡにαポートしていただき本日をܴえる
ことができました。աぎてしまえૣいものですが、
幹事としてॆ実した時間をաごすことができました。
本にありがとうございました。
　東会長のもと「つながり」を大にと活動してまい
りましたが、会長の思いඳくＲＣ૾にはࢲの力ෆ、
知ࣝෆにより思った΄Ͳ近͚ͮな͔ったと感じて
います。東会長のご指示はత確です。し͔し、ࢲに
とっては新であり、ษ強となることがଟく、実ફに
つなげるまでにはい͔ず、会長にはごをお͔͚し
てしまったとলしています。でも会長はͲんな時も
༏しく、経験をい͔したお話をしていただき、ＲＣの
Ԟਂさやつながりの大さをֶͿことができました。
また、週報をಡΉのがやっとのࢲに「月৴」や「Ｒの
༑」をಡΉことのすらしさをڭえていただきました。
東会長のもとで幹事ができたことに心より感謝いた
します。
となりますが、1年間にわたり幹事として任期ޙ࠷　
をまっとうできましたことは、皆様ͻとりͻとり͔らの
ご協力のお͔げと、あらためて心よりྱޚ申し上げま
す。中でも前幹事の大ଜ君、副幹事の็ଜ君に支え
ていただ͚たこと、また、事ہのླさんにあら
ゆるϑΥローをしていただ͚たことにも感謝いたしま
す。1年間ありがとうございました。

　ྩݩ年度事ۀ報告、収支決算報告、ྩ 2年
度事ܭۀը、収支予算書が書໘にて報告されまし
た。次年度の事ܭۀըは、ҎԼのようになってい
ます。
１）�千本ެԂ清掃奉仕予定� ˎീ֯前ू合
　（4・6・10月の第1日༵日、12月の第2日༵日）
　　�4月� 5日（日）ޕ前�9：00�より→தࢭ（˞）
　　�6月� 7日（日）ޕ前�9：00�より→தࢭ（˞）
　　10月� 4日（日）ޕ前�9：00�より
　　12月13日（日）ޕ前�9：00�より

कӖՎൾの確認ࢠˎ　
　ˎ�沼津ＲＣࣾ会奉仕委員会・ＩＡＣとの合同
事ۀ開催

２）�Խਪਐ協議会や千本ެԂにؔのある֤
छެత団ମの事ۀに協力する。

３）�千本ެԂや千本দ原にؔする提ݴをہに
దٓ行う。

４）�千本ެԂや千本দ原にؔする卓話をＲＣな
Ͳに行う。

（˞）新ܕίロφイϧスײછରࡦのͨΊ

千本をよくする会
第57回総会　2020õ4õ5（日）→தࢭ（˞）
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１ ．6/21（日）ロータリアンとＩＡＣ顧問先生との
連絡協議会　⇒中止

２ ．6/27（土）ＲＬＩパートⅡ
⇒�9/26（土）に再延期
３ ．2019-20 年度活動報告書（年次報告書用原稿）

ご提出のお願い　＊該当者にポストイン
⇒�5/22 クラブ協議会が中止のため、年次報告書を
もって活動報告発表とします

４ ．「千本をよくする会」総会資料　ポストイン
⇒�新型コロナウイルス対策のため、4/5千本清掃・総
会と6/7千本清掃は中止といたしました

6月合計　78,000円
東君…1年間大変お世話になりました。来週には無
事にタスキが野際新会長に渡せると思います。
細澤君…東会長、渡邉幹事、1年間ご苦労様でした。
新型コロナウイルスの影響で大変だったと思います。
ゆっくり休んでください。
石渡君…出席委員長の役職を本日をもって終了する
ことができました。ご協力をくださった委員会の
方 、々会員の皆様に感謝申し上げます。
實石君…東会長・渡邉幹事、1年間ご苦労様でした。
来年もよろしくお願いいたします。
森藤君…東会長・渡邉幹事、1年間ご苦労様でした。
野際君…東会長・渡邉幹事、お疲れ様でした。
大熊君…東会長・渡邉幹事、1年間お疲れ様でした。
恒吉君…清さん、ワタナベさん、出席のための忘れ
たマスクをいただきありがとうございます。
渡邉（好）君…1年間ありがとうございました。
渡辺（芳）君・塚本君…この度、三島駅南口、富士
山三島東急ホテル内におみやげ物販店舗「ふじのく
にさすよ」と「寿司・うなぎ処京丸」が6/30オープンの
運びとなりました。お近くに立ち寄りの際は、よろし
くお願いいたします。
山口君…東会長・渡邉幹事、1年間ご苦労様でした。
吉野君…東会長・渡邉幹事、コロナ禍の中ありがと
うございます。

理 事 会 だ よ り
◆第13回定例理事会
　2020.6.26（金）13：45～　出席者17名

【議事】
１．峯尾君6/30退会の件　承認
２．沼津ＲＣ細則改正の件　山本君より説明
⇒�クラブ定款変更に伴うクラブ細則改正については
野際年度に持ち越し
⇒内容説明、臨時総会・採決を予定
３．その他
　新会員候補（髙原　敏廣君）入会の件　承認

◇

◆第1回定例理事会
　2020.6.26（金）13：45～　出席者16＋1名

【報告事項】
１．分区（グループ）会費　￥30,000納入の件
２．2020～21年度上期会費納入お願いの件
⇒7/3ポストインの予定
３．2020～21年度ソングリーダーの件
⇒白壁君、渡邉（秀）君、上田君、山本君
４．例会食の件
⇒毎月第1と第3例会は100万ドルの食事
５．夏祭り中止によりクリーン作戦中止
６．クラブホームページ更新の件　⇒例年通り
７�．10/7（水）沼津4ＲＣ合同夜間例会（ホスト：沼
津ＲＣ）の件　⇒10/9（金）の振り替えとする
８．希望連絡手段の調査実施の件

【議事】
１．7月例会プログラムの件　承認

7月10日 クラブ協議会（例会30分延長）

7月17日 出席表彰

7月24日 祝日休会

7月31日 前会長・幹事慰労会ならびに
会長・幹事激励会（夜間例会）

8月7日 会員卓話「コンクリートについて」
会　員　　大熊　宏幸君

２ ．前会長・幹事慰労会ならびに会長・幹事激励会
（7/31（金）18：00～）　承認　⇒渡邉真司親睦委
員長より収支予算案が提出されたが前会長・幹事
より会費の徴収はしない旨を伝え会費徴収人数
を46名より44名に変更するよう指示

３ ．出席表彰記念品の件（ＨＣ100％・ＭＵ100％・
在籍年数）　承認　⇒会長幹事に一任

４ ．会長代行順序の件　承認
⇒�会長→副会長→奉仕プロジェクトリーダー→財団
プロジェクトリーダー→会員維持増強リーダー

５ ．Facebook 運用方法の件　承認
⇒�委員会編成表をもとに順番を検討（白壁君を中心
として）

６ ．9/5（土）柿田川湧水地清掃の件　承認
⇒�正式な案内が来次第連絡
７ ．ポリオ撲滅合同街頭募金活動の件　承認
⇒�日程が確定次第案内（ＩＡＣへの案内も忘れずに）
８ ．沼津ＲＣ細則改正の件　承認　⇒ 7/3 例会に
て改正内容・臨時総会開催の告知、7/17例会にて
臨時総会・採決

９ ．新会員候補者（髙原　敏廣君）入会の件� 承認
⇒�8月入会予定・7/10全会員に諾否をポストイン
⇒�ＲＣ経験者のためクラブ入会金（協力金）を半額
の￥50,000とする
⇒�入会時のＲ情報は行わない
⇒�紹介者は積君、渡邉（雅）君

ロータリーの標語　　超我の奉仕




